

Anuncia Calderón
lanzamiento de tres
satélites

El proyecto, de mil 200 mdd, estará listo a finales del sexenio

México lanzará tres satélites: Calderón

• El mandatario defendió la licitación 21, al afirmar que no hubo favoritismos

Guadalajara • Angélica Mercado y Notimex

El presidente Felipe Calderón anunció que el gobierno inició el procedimiento para lanzar tres nuevos satélites que atiendan los aspectos de seguridad nacional y presten servicios en las áreas más lejanas del país.

Al inaugurar la 18 Conferencia de Plenipotenciarios de la Unión Internacional de Telecomunicaciones, el jefe del Ejecutivo admitió que uno de los principales obstáculos para alcanzar la igualdad de oportunidades es la brecha digital, por eso

en México se trabaja para reducirla, basado en la estrategia llamada "de las tres C", es decir, cobertura, convergencia y competencia.

Anunció que en el marco de esa estrategia, el gobierno comenzará un proceso mediante el cual México pondrá en órbita tres nuevos satélites, "que serán fundamentales para labores de seguridad, pero también para el aprovechamiento íntegro de la banda L".

Asimismo, la operación de estos satélites permitirá potenciar, aún más, el mercado de telecomunicaciones y llevarlas a las comunidades más remotas y de difícil acceso.

Más tarde, el titular de la SCT, Juan Molinar Horcasitas, explicó que el proceso estaría listo hacia finales del sexenio, con una inversión de mil 200 millones de dólares.

Detalló que es un par de satélites gemelos, uno respaldo de otro que operen en la banda L y banda Ku, así como un tercero como administrador de éstos que opere en banda C extendida.

Por otra parte, Calderón defendió las **concesiones** entregadas en materia de espectro radioeléctrico, particularmente la llamada licitación 21, al afirmar que no hubo privilegios y que se abre el sector a la igualdad de condiciones entre los competidores de **telefonía móvil**, pues ya habrá cuatro operadores nacionales.

"En estas licitaciones se han cuidado muy diversos aspectos, pero quizá el principal, avalado por la Comisión Federal de Competencia, es el fortalecimiento del mercado, de la competencia, dijo. ■ M

ILLUSTRACIÓN: FERNANDO MORENO/NOTIMEX



Calderón defendió las concesiones entregadas

